

# **RUN:**

## **Presseinformation:**

Das Synth-Wave Minimalprojekt wurde im Sommer 2015 von Jens Plöger gegründet.

Bei diesem Projekt handelt es sich um ein Soloprojekt Plöger`s, der seine musikalische Laufbahn bereits 1990 mit der Band „Dynamic Masters“ begann. Nach 3 Albumveröffentlichungen und zahlreichen Liveauftritten in Deutschland und im Ausland trennte sich die Band 2009.

5 Jahre später setzte Plöger die Arbeit der Dynamic Masters alleine fort und veröffentlichte unter dem Namen „The Dynamic Master“ das Album „Buschfunk“ auf Intrapop.

Da sich der Sound des Dynamic Masters eher auf den konventionellen Synthpop bezieht, verwirklichte Jens Plöger mit Run: seine musikalische Vorliebe für den minimalen Electrosound und der Frühelektronik der 70er und 80er Jahre.

Nach der Veröffentlichung der EP „Doppelpunkt“ im Frühjahr 2017 folgte am 1.11.2017 das 1. Album mit dem Namen „The running Man“.

Im Dezember 2017 folgt die Veröffentlichung des Albums auf Musik-Kassette. Gerade diese Veröffentlichung passt zum Retro-Konzept von Run:  
Eine Vinylveröffentlichung ist für 2018 geplant.

### **Discographie:**

**2017 Doppelpunkt EP**

**2017 The running Man Album**